

第三次中泊町長期総合計画審議会の答申



令和6年12月21日に町長から諮問を受けた第三次中泊町長期総合計画審議会は11月25日、審議会の長利司会長から濱館町長に答申書を手渡しました。

審議会では諮問から約1年にわたり計4回の慎重な調査・審議を行いました。

内容をまとめた第三次中泊町長期総合計画は令和8年1月末までに公開予定です。

大英博物館からロジーナ氏が来町

宮越家ふすま絵「春景花鳥図」と対をなす「秋冬花鳥図」を所蔵する大英博物館から、日本セクション長であるロジーナ・バックランドさんが11月25日、中泊町役場を訪れ濱館町長と懇談しました。

宮越家ふすま絵についてロジーナさんは「調べれば調べるほど、「秋冬花鳥図」だけでは分からなかった部分が見えてきて新たな発見がある」と話し、町長は「今後ともぜひ研究していただいて、二つのふすま絵の謎を解き明かしてください」と話しました。



町の善行・功労者を表彰しました



令和7年度中泊町善行・功労者表彰式が11月26日、総合文化センター「パルナス」で行われ、町の発展に貢献した個人6名を表彰しました。

表彰式には6名のうち4名が参加し、受賞者を代表して佐井川智道さんが「身に余る光栄。今後も中泊町のさらなる発展のために、私たちにできることを精一杯取り組んでいく」と決意を述べました。

【個人功労表彰】

- | | |
|----------|----------|
| ・山本 孝男さん | ・佐井川智道さん |
| ・三浦 義博さん | ・塚本 初子さん |
| ・竹谷 ユリさん | ・吉田 ハナさん |

卓越した技能で全国入賞

11月6日に栃木県で行われた第34回全国産業用無人ヘリコプター飛行技術大会で全国3位を獲得した、町認定農業者の館山潤也さん、秋元正和さんペアは12月1日、チームを率いる中里エアーサービスの長利弘貴代表取締役とともに町長を表敬し受賞を報告しました。

二人は8月末の県大会で1位を獲得し、全国大会への切符を獲得。全国大会では24組が出場した部門で第3位という優秀な成績を収めました。



来夏実現！宮越家ふすま絵が東京へ

来年夏に東京都美術館で開催される開館100周年記念展『大英博物館日本美術コレクション百花繚乱』に、大英博物館の「秋冬花鳥図」が展示されることを受け、宮越家からも同作品と対となる「春景花鳥図」を特別出品することを、11月28日に同美術館で開かれた記者会見の場で発表しました。

記念展には、浮世絵やびょうぶなどの名品が一堂に会します。宮越家からは表面の「春景花鳥図」と裏面「名所風俗図」が出品されます。

また、「秋冬花鳥図」の裏面から分離した「琴棋書画仙人図」も、所蔵する米国シアトル美術館から特別出品が予定されています。

記者会見には濱館町長と宮越家現当主の宮越寛さんが参加しました。濱館町長は「町長になって初めて宮越家の美術品を見た。次の世代に伝えるため、保存・活用に知恵を絞りたい」と話し、宮越さんは「ふすま絵を多くの方々に見ていただくことが、引き継いだ私たち家族の使命。大正時代に曾祖父、正治が妻のために造った離れで、100年以上ひっそりと眠っていたふすま絵が、いろんな方の研究と調査によって、あれよあれよと言う間に東京と大阪で展示されることになった。一生に一度の奇跡だ」と自らの気持ちをあらわにしました。



長年の活動を称えて～農政功労農業委員表彰～

令和7年度の青森県農業委員会大会で農政功労農業委員表彰を受賞した葛西誠さんが12月3日、町長を表敬し受賞を報告しました。

葛西さんは平成18年3月に農業委員に就任して以来、約19年にわたり農業委員を務め、地域農業者のリーダーとして農業技術の研究指導等に積極的に取り組みました。令和6年3月からは、会長職務代理としてその重責を担い、地域農業の振興に大きく貢献しており、その功績が認められました。



冬場の道路の安全を願って



中泊町建設業協会（会長・平山久宗）は12月4日、大沢内克雪センターで冬期除排雪作業の安全祈願祭を行いました。

祈願祭には町長や、受注者である同協会関係者など約30人が参加し、除排雪作業の安全を祈りました。

濱館町長は「作業するみなさん自身も安全に気を付けて、町民のためにがんばってほしい」と激励しました。